

肯定人間と否定人間がいるってほんと？

～2学期を楽しむための秘訣～



秋風が心地よい季節となってまいりました。気がつくと与保呂川浴いにも彼岸花が咲きほこり、季節の変化を感じさせます。

部活動では9月17日～23日に新人戦が行われ、1・2年生が、新チームとして初めての公式戦に臨みました。台風の影響で日程がずれた部活もありましたが、新体制の下、どの部活も力を出し切れたと思っています。夏の暑さに耐え、一生懸命練習し、その成果を大いに発揮すると同時に、今後の課題や目標も確認することができました。応援いただいた保護者の皆さんありがとうございました。

さて、秋は“スポーツの秋”“文化の秋”“食欲の秋”といわれるように、“〇〇の秋”と例えられることが多くあります。“筋肉の秋”というのがないのが残念ですが、なぜ秋にだけこんな言い回しが多いのでしょうか。いろいろ説はありますが、実りの秋でもあり、気候的にも過ごしやすく、物事に集中するのに最適な季節だからかもしれません。そういったこともあってか、白糸中学校も体育祭や学校祭をはじめ、2学期はたくさんの行事や取組が入っています。こんな多忙な2学期だからこそ、**取組を肯定的にとらえて、楽しみながら充実した毎日を送ることが大切です。**

表題の「肯定人間と否定人間」というのは、「元気があれば何でもできる!」でおなじみの燃える闘魂“アントニオ猪木”さんから以前聞いた話です。残念なことに、この学校だよりが出る直前の10月1日にご逝去されましたが、YouTube等で配信されている動画を見ていると、少年期にブラジルに移民し過酷な労働を強いられた生活体験や、プロレスラーとして一世風靡し黄金時代を築かれた経験からにじみ出る言葉には、ある意味オーラのような重みを感じます。そんなアントニオ猪木さんと、40年近く前、まだ学生の頃にお会いする機会があり、その時伺った話が冒頭の「人間には二通りある。ひとは肯定人間で、もうひとは否定人間だ」という話です。今もその時の話を強烈に覚えていて、教師になってからもいつも心にとめて実践していました。要は、**物事をすべて肯定的に捉え、意欲的にこなして成長していける人間と、何かにつけて否定的で、発展性のない人間の二通りだ**という話でした。猪木さんが例えて言われたのは、プロレスのトレーニングひとつにしても、**強くなる人間とそうでない人間の違いは、練習メニューを見て、「きつそうやなあ!やりたくないなあ!」と否定的に捉えるか、「それ面白いやん!やってみよう!」と肯定的に捉えるかの違いで、実力に大きく差がついてしまうという事でした。**そういった否定的なものの考え方は、トレーニングに限らず、普段の生活の中でも出てまいります。人生100年時代と言われる中、**予測不可能な時代を主体的に生きていくためには、物事を肯定的に捉えて、「面白そう!よしやってみよう!」と考えることが大切です。**先日亡くなられた京セラの創設者の稲盛氏も、「人生や仕事の結果は、**考え方×熱意×能力**」で決まると言われており、いかに熱意と能力が高くても、その考え方がマイナスであると全てがマイナスになると、**物事に対する考え方、捉え方の大切さ**を言われています。

2学期は、体育祭や学校祭の取組だけでなく、10月21日には3年生の実力テスト、26日には2年生の京都府学力診断テストも実施されます。考え方ひとつで楽しさも倍増します。**めんどろなことや嫌なことも肯定的に捉え、自ら進んでやるのが学校生活を楽しむ一番の秘訣です。**行事の多い2学期ですが、学校としましては、引き続き保護者の皆様や地域の方々のご協力の下、**やる気を引き出す指導**をしてみたいと考えておりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



| 日 | 曜日 | 10月 | 学 校 行 事 |
|----|----|-----|---|
| 1 | 土 | | |
| 2 | 日 | | |
| 3 | 月 | | 体育祭取組スタート45分授業 |
| 4 | 火 | | 2限1年「まちづくり出前講座」来校:市移住・定住促進課 SC |
| 5 | 水 | | 一斉退勤日・ノー部活 グラウンド草刈り ICTサポーター SSW |
| 6 | 木 | | 3年進路説明会 19:00 グラウンド草刈り予備日 |
| 7 | 金 | | 【配信予定:体育祭プログラム】 |
| 8 | 土 | | 中丹駅伝 引揚記念式典 |
| 9 | 日 | | 中丹駅伝予備 赤れんがハーフマラソン |
| 10 | 月 | | スポーツの日 |
| 11 | 火 | | SC |
| 12 | 水 | | 15(土)振替休日 ※16(日)活動予定部活は、ノー部活 |
| 13 | 木 | | 45分6限授業 4限目:体育祭予行 |
| 14 | 金 | | 45分6限授業 5限目:練習・前日準備 |
| 15 | 土 | | 体育祭AM開催 PM片付け ★弁当持参★ ノー部活デー |
| 16 | 日 | | ※12(水)活動部活は、ノー部活 |
| 17 | 月 | | 体育祭予備日※給食あり ※延期最長~19日まで |
| 18 | 火 | | 2限:小中一貫「英語」授業研究会 SC ノー部活 ICTサポーター SSW |
| 19 | 水 | | 2~5限:3年生受験用個人写真撮影 6限クラス写真・(放)部活写真:野球・バス・生徒会 |
| 20 | 木 | | 来校:6組体験 9:00~12:00 小学校6年生 おでかけほっと10:00~14:30 ※視聴覚室 |
| 21 | 金 | | 第2回舞鶴市内実力テスト 3年生 |
| 22 | 土 | | 中学バレー舞選 |
| 23 | 日 | | 白系浜神社祭 |
| 24 | 月 | | 学校祭取組開始 45分6限授業 |
| 25 | 火 | | SC |
| 26 | 水 | | 2年京都府学力診断テスト 50分5限授業 下校14:50 SSW 学校徴収金引落日 |
| 27 | 木 | | ICTサポーター |
| 28 | 金 | | |
| 29 | 土 | | |
| 30 | 日 | | 中学校文化祭典 |
| 31 | 月 | | |

| 日 | 曜日 | 11月 | 11月の主な学校行事 |
|----|----|-----|-----------------|
| 3 | 木 | | 学校祭 |
| 4 | 金 | | 3日(木)の代休日 |
| 11 | 金 | | マイチャレンジテスト1・2年生 |

◆避難訓練 9/13(火)

緊急地震速報音を流し、身の安全を確保後、地震による二次被害の発生を想定して、指示通りに速やかに避難を行う訓練を実施しました。素早く静かに行動できました。



各種大会・受賞結果

| 第27回鈴木杯舞鶴剣道選手権大会 9/11 | |
|-----------------------|-------|
| 中学生男子の部 優勝 | 荒木 柗人 |
| 中学生男子の部 2位 | 小畑琉太郎 |
| 中学生女子の部 3位 | 大山 結希 |

| 第9回オープンナメント世界全極真 兵庫カップ 8/21 | |
|--|-------|
| 近畿大会中学1年女子上級(45扣未満) 3位 | 前多 希空 |
| この結果、12/18開催の第12回全日本ジュニアチャンピオンシップ 空手道選手権大会の出場権を2年連続で獲得しました。おめでとうございます!!今後の活躍にも期待しています。 | |

| 第11回京都ジュニアチャレンジスイムミート 9/24 | |
|----------------------------|---------------|
| Dクラス 男子 50m 背泳ぎ 第2位 | 32"55 茶坂 望未 |
| Dクラス 男子 100m 背泳ぎ 第3位 | 1'10"49 茶坂 望未 |

令和4年度 第48回舞鶴市中学校新人体育大会

| 団体 優勝 | |
|----------|-------|
| バレーボール男子 | 卓球 女子 |

| 団体 準優勝 | | |
|--------|------------|-------|
| 野球 | バスケットボール女子 | 卓球 男子 |
| 柔道 女子 | 剣道 男子 | 剣道 女子 |

| 団体 三位 | |
|-------|----------|
| 柔道 男子 | ソフトテニス女子 |

| 個人 優勝 | | |
|--------|---------|-----------|
| ソフトテニス | 女子個人下級 | 江口弓乃・森下明咲 |
| 卓球 | 女子個人下級 | 川手陽愛 |
| 柔道 | 男子66kg級 | 土下明起 |
| 柔道 | 男子73kg級 | 山本絢斗 |

| 個人 準優勝 | | |
|--------|---------|-----------|
| ソフトテニス | 女子個人上級 | 田口紗羽・濱田遥華 |
| 卓球 | 女子個人上級 | 岩本あかり |
| 柔道 | 男子73kg級 | 中村慎一郎 |
| 剣道 | 女子個人戦 | 大山 奈那 |

| 個人 三位 | | |
|--------|---------|------------|
| ソフトテニス | 男子個人下級 | 山本崇太郎・西村遥真 |
| 卓球 | 男子個人上級 | 網木優斗 |
| 卓球 | 女子個人上級 | 増田流奈 |
| 卓球 | 女子個人上級 | 箕浦優花 |
| 柔道 | 男子73kg級 | 榎本結斗 |
| 柔道 | 女子の部 | 尾鳥すずは |
| 剣道 | 男子個人戦 | 小畑 琉太郎 |

白系中学校PTA活動について

資源回収強化日として、10月19日(水)8:00~8:20に資源回収を生徒会とあいさつ運動を兼ねて実施します。今後も皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◆定期演奏会 9/25(日)

3年ぶりに観客を入れての定期演奏会となりました。演奏者も観客の皆様もとても穏やかな時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

